

• Primera Reunión Juvenil del PAN Jalisco Bajo la Dirección de Juan Pablo Colín

El PAN Jalisco, encabezado por Juan Pablo Colín, celebró este fin de semana su primera reunión dirigida a jóvenes con el fin de despertar su conciencia política, actualizarles sobre problemas sociales y juveniles, y fomentar el trabajo en equipo mediante foros de diálogo. Durante el evento, se llevaron a cabo conferencias de capacitación para fortalecer la integración de los militantes jóvenes del partido.

Colín destacó que Acción Juvenil es fundamental para el PAN, pues desde sus inicios ha sido el único partido con una estructura juvenil sólida. Subrayó la importancia de que los jóvenes aprovechen su tiempo en el partido, aprendan a trabajar en conjunto y pongan en práctica lo aprendido. Aseguró que el PAN está abierto a los jóvenes comprometidos con el partido, el estado y el país, buscando un cambio generacional dentro de la política.

El evento, realizado en Chapala, reunió a jóvenes militantes a quienes Colín dirigió palabras de motivación sobre la importancia de involucrarse en política desde temprana edad. Además, se despidió a Alejandro Illán de León, Secretario Juvenil del PAN Jalisco, quien enfatizó la relevancia de participar en talleres y en un partido como el PAN, que promueve el crecimiento personal y político.

Illán destacó que, si queremos construir un mejor Jalisco para las futuras generaciones, es necesario hacerlo con la participación activa de los jóvenes. Señaló que, mientras que algunos políticos ven a los jóvenes como instrumentos, el PAN busca empoderarlos para imaginar y construir un futuro mejor. Agradeció a los miembros de Acción Juvenil y a todos los jóvenes que confían en el partido para convertir sus ideales en realidad.

A pesar de los retos actuales, como la apatía política y la amenaza de un régimen autoritario, Illán instó a los jóvenes a no quedarse al margen, pues si no participan,





otros decidirán sobre su futuro. Destacó que Jalisco y México necesitan, más que nunca, el compromiso y trabajo de los jóvenes.

El presidente municipal de Chapala, Alejandro Aguirre, también destacó la importancia de la participación juvenil, compartiendo su experiencia de haber sido presidente municipal a los 26 años. Afirmó que los jóvenes son la esperanza del PAN y que, en Chapala, su participación es crucial para el futuro del partido y del país.

El evento incluyó conferencias, talleres y un rally, todo diseñado para promover el aprendizaje práctico y la adquisición de habilidades esenciales para el futuro político y social de los participantes.

